



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Anggota Koramil 09/Karangtengah Laksanakan Pam Dangdut Peringatan HUT Ke-78 Kemerdekaan RI di Desa Wonowoso

**Muhammad Makruf - [DEMAK.FR.N.CO.ID](http://DEMAK.FR.N.CO.ID)**

Aug 28, 2023 - 09:59



*Anggota Koramil 09/Karangtengah Laksanakan Pam Dangdut Peringatan HUT Ke-78 Kemerdekaan RI di Desa Wonowoso*

DEMAK – Personel Koramil 09/Karangtengah Kodim 0716/Demak bersama Polsek Karangtengah melaksanakan pengamanan hiburan orkes dangdut dalam

rangka memeriahkan peringatan Hari Ulang Tahun Ke-78 Kemerdekaan Republik Indonesia, Minggu (27/08/23).

Acara yang digelar di lapangan Desa Wonowoso, Kecamatan Karangtengah ini, dimeriahkan dengan tampilan orkes dangdut BCD, dan dihadiri Kades Wonowoso beserta perangkat serta ditonton ratusan warga Desa Wonowoso.

Salah satu personel pengamanan dari Koramil 09/Karangtengah sekaligus Babinsa setempat, Serka Sugianto menyampaikan, bahwa pengamanan tersebut dalam rangka mencegah dan mengantisipasi terjadinya kerusuhan dan keributan antar penonton.

“Pengamanan yang kita lakukan bertujuan menjaga jalannya hiburan dangdut agar tetap dalam situasi dan kondisi yang kondusif sampai selesai acara,” ujar Sugianto.

Lebih lanjut, Serka Sugianto menghimbau kepada warga masyarakat, khususnya para pemuda untuk tidak mengkonsumsi miras dan menjadi provokator yang dapat memicu terjadinya gesekan atau keributan di tengah acara.

“Hiburan dangdut ini dari dan untuk semua masyarakat. Oleh karenanya, jaga kondusifitas jalannya acara. Jangan membawa miras ke lokasi, apalagi sampai membuat ricuh acara,” tegasnya.

Sementara Kepala Desa Wonowoso, Sujarwo menyampaikan terima kasih kepada aparat dari Koramil 09/Karangtengah dan Polsek yang telah membantu pengamanan kegiatan dangdutan di desanya. Dirinya juga meminta kepada semua pihak untuk turut membantu aparat dalam menjaga kondusifitas jalannya acara tersebut.

“Ini acara kita. Kita jaga bersama hingga selesai. Kita bantu pak TNI dan Polri yang mengamankan jalannya acara, karena ini tugas kita bersama,” pungkasnya. (pendim0716).